
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TV 
Jueves 9 de octubre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
La presidenta del IEQ, Cecilia Pérez Cepeda, se reunió con el gobernador Francisco Garrido, la 
intención es que se logre un proceso electoral en el que exista una participación de los poderes del 
estado con apego a la ley, en beneficio de la ciudadanía. Por su parte la gente del IEQ enfatizó su 
compromiso para garantizar la transparencia y equidad de los próximos comicios. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El gobernador Francisco Garrido inauguró la Expo industrial Querétaro 2008. (NT) 
 
Ayer el dólar se vendió en Querétaro hasta en 13 pesos con 50 centavos. Al cierre quedó en 
promedio en 12.50. (NT) 
 
La inestabilidad del dólar ha provocado que diversos comercios en Querétaro ya no acepten esta 
moneda. (NT) 
 

SOCIEDAD 
De acuerdo con Sergio Loustanau, director local de la CONAGUA, continuarán las lluvias en el 
estado para el resto de la semana, aunque serán más ligeras que las del mes de agosto. (NT) 
 
Ante la posibilidad de una crisis económica y un aumento súbito de precios, autoridades de Liconsa 
aseguran que el litro de leche no aumentará de su precio de 4 pesos. (NT) 
 
Pese a que ha terminado la temporada de lluvias, en nuestro estado aún se pueden encontrar 
muchas calles, incluso avenidas principales, con problemas de baches, como es el caso de la Av. 
Epigmenio González. (NT) 
 



En la colonia Rincón de Guadalupe en el municipio de Corregidora, la necesidad de la gente por 
obtener algún servicio público, ha hecho que por medio de cables se cuelguen de los postes, 
infringiendo así la ley. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
El Dragón retomó sus trabajos de pavimentación en jardines de la Hacienda y dentro de 15 días 
continuará en avenida Constituyentes, informó el secretario de obras públicas municipales, Luis 
Vázquez Zepeda, quien detalló que los trabajos se realizarán por la noche para no afectar a la 
ciudadanía. (MR, NT) 
 
Entrevista. Jorge Rivadeneira, alcalde de San Juan del Río señala que a dos años de 
administración se han invertido 500 mdp, una cifra sin precedente en el municipio. Se ha hecho 
obra equivalente a lo que antes se hacía en ocho años; el gobierno del Estado ha apoyado mucho y 
se ha entrado sobre todo en el asunto de las vialidades. En lo que queda se buscará terminar el 
periférico oriente y en términos de inversión es la mitad lo que se va a estar entregando. Con las 
vialidades, se han mejorado mucho los tiempos de traslado y se espera reducirlo más aún. En el 
tema del agua, se propuso hacer el saneamiento de todas las aguas, sobre todo las del río en sus 
16 kilómetros y la construcción de un parque que use el agua tratada y donde habrá vida acuática. 
En cuanto a seguridad, se le ha apostado a la coordinación con el nivel federal y el estatal, además 
de que se ha duplicado la inversión en personal, infraestructura y equipo. Por su ubicación, es un 
paso natural de delincuencia, pero se ha reforzado mucho la vigilancia en las vías y carreteras. 
Considera que los políticos por definición son inquietos y en su gabinete hay mucho compromiso y 
voluntad de trabajar; es el momento de trabajar mucho y la obligación es dar resultados. Destaca 
que los tiempos electorales arrancan el año que entra y cuando lleguen tomará las decisiones. Va a 
terminar con los objetivos planteados al prinipio, aunque los temas son eternos y siempre hará falta 
más. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En el día interamericano del agua, hacemos conciencia de la importancia de este elemento y del 
peligro de suministro que hay a largo y mediano plazo. (NT) 
 

AGRICULTURA 
Los productores de orégano de al menos 12 ejidos en Peñamiller, pueden verse afectados por no 
contar con permiso vigente para cosechar esta hierba, informó Ricardo Serrato, delegado de 
SEMARNAT. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
A media hora de Querétaro, un comando ejecuta al jefe de la policía y a su esposa. Era el director 
de la policía de Jerécuaro. Las policías y el ejército se encuentran en alerta máxima por la prioridad 
y la proximidad de los hechos violentos en Guanajuato. (NT) 
 
El Secretario de seguridad pública de Corregidora, Sergio Amaya, aseguró que las autoridades 
permanecen en alerta y se implementarán medidas para evitar que los responsables lleguen a 
Querétaro. (NT) 
 
El secretario de gobierno de Corregidora, Edgardo Ortiz aseguró que los índices de delincuencia 
ya se encuentran bajo control, pero que ante actos de violencia en Jerécuaro, no se puede bajar la 
guardia. (NT) 
 



Del accidente trágico del pasado martes con el trailer que mató a seis personas, se sumó la muerte 
de un menor más. El total, siete muertos. (NT) 


